



# Santiago Creel llama a defender la división de poderes



La democracia está conformada por la pluralidad y la diversidad, no por el pensamiento de una sola persona, afirmó Santiago Creel

Morelia, Michoacán. - Al igual que José María Morelos, los congresistas de la Cámara de Diputados están obligados a defender la división de poderes que mandata la constitución, exaltó Santiago Creel Miranda, presidente del Congreso de la Unión.

Como orador oficial en el 257 aniversario del natalicio del Siervo de la Nación, Creel Miranda resaltó las virtudes de Morelos denominándolo el padre de la Independencia, pero también del Congreso Mexicano.



En su mensaje dejó en claro que la división de poderes es indispensable para contener los excesos de quienes buscan concentrar la autoridad.

Los principios por los que luchó el cura de Carácuaro están vigentes, dijo, al existir un sistema de poderes que tiene como función principal dividir el poder público y que éste no sea manipulado por una sola persona.

Ingresa a: [Cámara de Diputados: Santiago Creel, nuevo presidente de la Mesa Directiva](#)

En ese sentido llamó a evitar la división y la polarización para quienes conforman un contrapeso frente al Ejecutivo, además de pedir se anteponga el diálogo “pues primero es la patria antes que las ideologías, antes que los programas partidistas, que los intereses de grupo o personales”.

Finalmente hizo énfasis en la unión en torno a la pluralidad y la diversidad, al considerar que eso es lo que hace a una democracia.

**“Busquemos siempre el bien de la patria. Seamos determinantes para cambiar todo aquello que permite el bienestar. Seamos fieles a Morelos y a nosotros mismo y afiancemos la patria”, exaltó.**

SANTIAGO CREEL MIRANDA, PRESIDENTE DEL CONGRESO DE LA UNIÓN

<https://www.contramuro.com/santiago-creel-llama-a-defender-la-division-de-poderes/>